

20.0 Documentation – FSP record Keeping (FSP) التوثيق – حفظ سجلات برنامج سلامة الطعام



It is a requirement under the Food Act to fill in your Food Safety Program records.

يشترط قانون الأغذية أن تقوموا بتعبئة سجلاتكم لبرنامج سلامة الطعام

20.0 Documentation – FSP record Keeping

20.0 التوثيق – حفظ سجلات برنامج سلامة الطعام (FSP)

What is a Food Safety Program?

ما هو برنامج سلامة الطعام؟

A Food Safety Program is a written plan that shows how your business will manage the safety of the food you prepare, serve, manufacture or sell. It is a legal requirement for all food businesses to have a Food Safety Program in place before they open.

برنامج سلامة الطعام هو خطة مكتوبة تبيّن كيف سوف تتدبر مصلحتكم التجارية سلامة الطعام الذي تقوموا بإعداده أو تقدموه أو تصنعوه أو تبيعوه. وهو شرط قانوني لجميع المصالح الغذائية أن يكون لديها برنامج سلامة الطعام جاهزاً قبل فتح المصلحة.

20.0 Documentation – FSP record Keeping

20.0 التوثيق – حفظ سجلات برنامج سلامة الطعام (FSP)

How do I get a Food Safety Program?

كيف أحصل على برنامج سلامة الطعام؟

The FoodSmart Food Safety Program can be found at:

بإمكانكم أن تجدوا برنامج سلامة الطعام فوود سمارت
على

<http://www.foodsmart.vic.gov.au/>

For further assistance with completing the FoodSmart Food Safety Program in Spanish, Croatian, Macedonian, Greek, Vietnamese, Italian, Arabic and Mandarin you can telephone 131450.

للمزيد من المساعدة في تعبئة برنامج سلامة الطعام فوود سمارت في الاسبانية والكرواتية والمقدونية واليونانية والفيتنامية والايطالية والعربية والمندارينية يمكنكم الاتصال على هاتف 131450

20.0 Documentation – FSP record Keeping

20.0 التوثيق – حفظ سجلات برنامج سلامة الطعام (FSP)

DHS Generic Food Safety Program Template

نموذج دائرة الخدمات الإنسانية لبرنامج سلامة الطعام الذي ليس له علامة تجارية

The **DHS Generic Food Safety Program Template** can be found at:

بإمكانكم أن تجدوا نموذج دائرة الخدمات الإنسانية لبرنامج سلامة الطعام الذي ليس له علامة تجارية على

www.health.vic.gov.au/foodsafety/templates

Translated versions of this Template in Arabic, Chinese, Turkish and Vietnamese with the left page in English and the right page in the translated language can also be downloaded from this site.

يمكن أيضا التنزيل من هذا الموقع للنسخ المترجمه من هذا النموذج باللغات العربية والصينية والتركية والفيتنامية مع كون الصفحة في اليسار باللغة الانكليزية والصفحة في اليمين في اللغة المترجمة

20.0 Documentation – FSP record Keeping

20.0 التوثيق – حفظ سجلات برنامج سلامة الطعام (FSP)

DHS Generic Food Safety Program Template

نموذج دائرة الخدمات الانسانية لبرنامج سلامة الطعام الذي ليس له علامة تجارية

The Printed Version of the DHS Food Safety Program Template is available for \$25.00 at:

النسخة المطبوعة من نموذج دائرة الخدمات الانسانية لبرنامج سلامة الطعام الذي ليس له علامة تجارية متوفرة
بسعر 25 دولار وذلك على العنوان التالي:

Information Victoria
505 Little Collins Street,
Melbourne Vic 3000
هاتف: 1300 366 356

